





Rf. MU02300081 P/N. SG27-223

smartGyro Rockway PRO 45 kmh Negro 15 Ah

¡Rock&Roll Actitud! Rápido, bonito y eficaz. Smartgyro Rockway Pro combina la destreza de un gran motor eléctrico con un chasis rígido y muy resistente. Con su espectacular diseño, se girarán al verte pasar. Con intermitentes traseros, neumáticos tubulares resistente al desgaste y cambios de temperatura en la calzada, suspensión delantera y trasera de doble pistón, display multifunción con 3 modos de velocidad, batería de alta eficiencia con 15.000 mAh, Leds en los laterales, foco frontal / freno trasero y una estructura elegante con diseño personalizado e inigualable. Un diseño muy original, urbano, joven y diferente. El patín Rockway Pro combina un chasis elegante con colores propios que enfatizan la deportividad y estilo. La mejor calidad-precio-potencia del mercado. Subirás todo tipo de cuestas sin forzar los motores. A diferencia de nuestros competidores, en terrenos pronunciados y con un alto grado de inclinación no tenemos rival. Más seguro. Una revisión completa de sus características de frenado, que ha mejorado de manera considerable. Sus nuevos discos delanteros y traseros con nuevas pinzas más efectivas, detendrán el patín en un momento. Más potente, con un nuevo motor Brushless de 1200 w 48V: Situado en el eje trasero con 1200 w que mejora la facilidad del manejo en la aceleración y frenada. Experimenta una espectacular y dosificada potencia desde sus 3 modos de marcha que podrás seleccionar desde su Display multifunción. Ruedas de 10" Neumáticas y Tubulares. Mejoran la absorción de baches, agarre y durabilidad entre cambios de temperatura en la calzada. Unimos las ventajas de las ruedas tubulares con una ergonómica suspensión de doble pistón delantera y trasera aportando ergonomía con dinamismo para mejorar la calidad de rodadura. Batería de Litio con 15.000 mAh de capacidad más duradera y eficiente: Testeadas con más de 1000 ciclos de carga y sin mermar su capacidad. Los controladores han sido optimizados para no desperdiciar ni un solo "W", ganando efectividad aumentando su vida útil. Con una carga, podrás recorrer hasta 50 km de autonomía. Estructura más resistente. Con mayor resistencia capaz de aguantar un trabajo duro. Sus materiales han sido mejorados para dar más seguridad y potencia. Hemos tenido en cuenta hasta el material de sus tornillos. En smartgyro no pensamos que nuestros productos sean juguetes, son vehículos ecológicos y aptos para el día a día que vienen a cambiar el concepto de "Nueva Movilidad". Pensados para durar y para hacerte ahorrar tiempo al desplazarte. Ecológico. Nos comprometemos con el medio ambiente y en nuestros productos no abusamos de plásticos ni materiales nocivos para el entorno. No solo mejoramos las características dinámicas, también queremos que sean más ecológicos. Vehículo eléctrico construido bajo las normativas y estándares de la UE.

^{**} Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

^{***} La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.